

Norte de Santa Fe, 14 de marzo de 2022.

CORENOSA rechaza el cierre de exportaciones de harina y aceite de soja

Tras el anuncio de la suspensión de exportaciones de derivados industrializados de soja, el **Consejo Regional Económico del Norte Santafesino** se pronuncia en contra de esta decisión del Gobierno Nacional, como así también rechaza cualquier intención de aumento en los derechos de exportación de los productos del agro.

De este modo, toda la cadena productiva y alimentaria se vería afectada, pues impacta directamente contra el mercado de granos, el de mayores exportaciones del país.

En este contexto, también circulan las versiones sobre un posible aumento de retenciones para las exportaciones agrarias, provocando una vez más el desánimo y la inseguridad de un sector generador de divisas genuinas y empleo.

Por ello, CORENOSA solicita al Gobierno Nacional que revea sus decisiones, y considere políticas tendientes a promover las exportaciones y el ingreso de potenciales inversiones, que derivarán en el desarrollo productivo del país.